



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

Iran

Question écrite n° 99095

Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de Mme la ministre d'État, ministre des affaires étrangères et européennes, sur le sort d'une iraniennne, suite aux récentes rumeurs ayant eu cours sur sa possible libération. Il lui demande de bien vouloir faire un point exact de la situation actuelle et de détailler, le cas échéant, les actions entreprises par la France sur ce dossier.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Morel-A-L'Huissier](#)

Circonscription : Lozère (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 99095

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères et européennes

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er février 2011, page 803

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)